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Сверхъестественная Божья сила и власть доступны верующим сегодня точно так
же, как они были доступны в древние библейские времена – через исцеления,
чудеса и освобождения. Чтобы помочь вам понять полное откровение Божьей
сверхъестественной хилы, апостол Гильермо-Мальдонадо дает библейское
основание и потрясающие свидетельства, чтобы показать как: • переживать
Божье помазание и быть эффективнее в служении; • понимать
сверхъестественное и действовать Сверхъестественно; • служить исцелением
больным людям; • слышать голос Бога; • защитить себя от обмана; • развивать
веру в чудеса. Начните перешивать чудеса в своей жизни!

Гильермо Мальдонадо

Как жить в сверхъестественной силе Божьей
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* * *

Апостол Гильермо Мальдонадо является одним из выдающихся лидеров
двадцать первого века. Его пророческое видение апостольских принципов
церкви и жажда по проявлениям Царства Божьего на земле в наши дни
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заразительны. Его книгам суждено стать классикой.

    Доктор Майлс Монро,президент и основатель «Bahamas Faith Ministries
International», Haccay, Багамы

Пастор Мальдонадо несет международное служение, специализируясь на
чудесах. Его книги приходят на помощь, содержат великие откровения и
безусловно дают Божье направление. Так часто мы смотрим на внешние
признаки служения и восхищаемся его плодами, но я видел служение пастора
Мальдонадо внутри и снаружи, и мне нравятся его плоды.

    Мэрилин Хикки,президент «Marilyn Hickey Ministries», Инглвуд, Колорадо

Пастор Гильермо Мальдонадо – динамичный лидер потрясающего служения. Я
верю, что Бог поднял его для служения не только испанскому населению
Соединенных Штатов, но и народам всего мира.

    Доктор Марк Рутланд,президент института Орала Робертса, Талса, Оклахома

Гильермо Мальдонадо – один из самых известных апостолов и лидеров на
планете. Он самый влиятельный человек, блестящий оратор, прекрасный
учитель, любящий пастор и плодовитый писатель. Его влияние на вашу жизнь
неоценимо.

    Марк Джей Чиронна,доктор философии, епископ церкви «The Master's Touch
International Church», Орландо, Флорида

Пастор Мальдонадо – человек, повлиявший на мою жизнь и признающий влияние
Иисуса Христа на таких людей, как я. Он понимает, что независимо от того, как
мы измеряем успех, настоящего успеха не достичь без веры и посвящения
христианской жизни. Если вы ищете кого-то способного помочь вам заполнить
духовную пустоту, пастор Мальдонадо – тот, кто вам нужен. Я горжусь тем, что
он мой друг.



    Губернатор Рик Скотт, Флорида

В книге «Как жить в сверхъестественной силе Божьей» читатели найдут
источник для духовного роста и, выражаясь словами автора, приглашение
познать «сверхъестественного могущественного Бога, все еще творящего
чудеса». Книга демонстрирует качества, которые я всегда считал присущими
христианству: солидарность вместо классовой борьбы, любовь вместо
отверженности и моральные и этические ценности, потому что они делают то, о
чем проповедуют, и проповедуют то, чем живут.

    Альваро Урибе Белее, бывший президент (2002-2010), Колумбия

Находясь под мантией апостола Гильермо, получаешь исцеление, слово от Бога
и вдохновение. Как автор, он ведет читателей в суть того, каким должно быть
служение писателя, более того, он приводит их в присутствие Божье с помощью
чернил.

    Апостол Кимберли Дэниеле,основатель «Kimberly Daniels Ministries
International», Джексонвилль, Флорида

Апостол Гильермо Мальдонадо – лидер с великим видением и верой. К народам
идет большое пробуждение с чудесами и знамениями, и апостол Мальдонадо
находится в авангарде. Для меня великая честь называть его другом.

    Синди Якобе, пророк и основатель «Generals International», Даллас, Техас

Любовь пастора Мальдонадо к людям и своей семье, полное посвящение его
семьи проповеди о Божьем присутствии и силе остаются чистейшими и
неослабевающими.

    Дарпяш Зшек, исполнитель хвалы и поклонения



Пастор Гильермо Мальдонадо – самый динамичный лидер из всех, кого я
встречал! Его служение придает особое значение силе, духовной зрелости и
нравственности. Его способность делать все безупречно всегда производила на
меня большое впечатление.

    Стивен Стрэнг. основатель и редактор «Charisma magazine»

Пастор Мальдонадо поистине вдохновляющий лидер. Мы видим пример, чего
может достичь глубокая вера, усердный труд и посвящение. Для меня честь –
дружить с ним и получать наставление. Я вдохновлен его лидерскими
качествами и готовностью всегда уступать другим.

    Марио Диаз-Валарт, член палаты представителей», Флорида, 21-й округ

Апостол Гильермо Мальдонадо оставляет наследие для желающих узнать
больше о том, как жить во время постоянного пробуждения. В книге «Как жить в
сверхъестественной силе Божьей» он сделал все возможное, чтобы чудотворная
сила Божья была доступна каждому.

    Кэш. Луна, пастор «Casa de Dios», г. Гватемала, Гватемала

Учение и книги апостола Мальдонадо освещают основы христианской веры и
истины.

    Билл Хеймон, основатель и епископ «Christian International Ministries Network»

Пастор Гильермо Мальдонадо один из ведущих голосов Царства Божьего и
выдающийся предвестник библейского апостольского и пророческого движения,
сопровождающегося чудесами и знамениями.

    Преподобный Сэмюэл Родригез, президент «National Hispanic Christian
Leadership Conference»



Неоспоримый факт жизни апостола Мальдонадо в том, что он буквально
воспринял слова Иисуса: «Итак идите, научите все народы…» (Мф. 28:19). Если
вы желаете иметь учеников, я советую вам принять пастора Мальдонадо и его
учение.

    Рич Уилкерсон, пастор «Trinity Church», Майами, Флорида

Апостол Мальдонадо сделал важный вклад в Царство Божье, изменил духовный
климат своим несущим силы учением, преобразившим жизни тысяч людей как в
нашей стране, так и за рубежом. Как лидер, он обладает навыками и дарами
наивысшего качества.

    Тюдор Бисмарк,епископ «New Life Covenant Church», Хараре, Зимбабве

В апостоле Гильермо Мальдонадо Господь нашел мужа по сердцу Своему,
готового выполнять Его волю. Он апостол-отец и пионер, являющий силу Божью
остро нуждающемуся в ней поколению. Его желание быть в Божьем
присутствии, его сострадание к больным и потерянным, а также страсть по
славе Божьей являются отличительными особенностями его жизни.

    Хэнк Куннеманн, пастор «Lord of Hosts Church/One Voice Ministries», Омаха,
Небраска

Своими словами и примером мой дорогой друг Гильермо Мальдонадо коснулся
души и оживил веру многих мужчин и женщин по всему миру. Он является
источником вдохновения для тех, кто ходит Божьими путями, и помогает
изменяться тем, кто приближается к Создателю.

    Элиас Антонио Сака Гонсалес, бывший Президент (2004-2009), Сальвадор



Пастор Гильермо Мальдонадо – выдающийся пастор, апостол, проповедник и
наставник. Как за кафедрой, так и с помощью своего пера пастор Мальдонадо
остается успешным христианским лидером, наделенным природными и
духовными дарами.

    Маркус Ламб. президент и директор «Daystar Television Network»

Гильермо Мальдонадо обладает смирением и огромной детской верой. Господь
совершил много вьщаюшихся чудес в его служении. Он любящий пастор,
прекрасный муж и отец, а также духовный отец, посвященный своей пастве.

    Апостол Алан Винсент,основатель «Outpouring Ministries», Сан-Антонио, Техас

Апостол Мальдонадо – передовик апостольской и пророческой реформы,
которую в настоящее время проводит Господь. С верой и отвагой он разрушил
дух конформизма, сдерживавший многие служения. Он демонстрирует
современную церковь, проходящую великие испытания для продвижения и
установления Царствия Божьего в силе и славе.

    Апостол Ванда Ролон,«La Primera Cristiana La Senda Antigua», Toa Альта,
Пуэрто-Рико

Апостол Гильермо Мальдонадо – наш одаренный соотечественник из Гондураса,
вдохновляющий как верующих, так и неверующих. Пусть его работы всегда
высоко ценятся и достигают читателей, желающих познать и умножить
послание, чтобы создать более человечный мир – более христианский и более
пригодный для жизни.

    Доктор Эвелио Рейес,пастор «Iglesia Cristiana Vida Abundante», Тегусигальпа,
Гондурас

Пастор, учитель, проповедник, апостол, автор, композитор, посол,
государственный деятель и друг – вот кто такой Гильермо Мальдонадо.



Служение и послание этого динамичного строителя Царства изменяют мир, в
котором мы живем, год за годом влияя на тысячи жизней. Если вы внимательно
прочитаете его слова, они изменят и вас!

    Пол Уилбор, музыкант «Integrity Music»

Гильермо Мальдонадо обладает даром общения и способностью передавать
Слово Божье абсолютно уникальным образом. Он также олицетворяет служение,
всегда помышляющее о других, работающее для других и служащее нашей
общине и стране. Для меня честь называться его другом.

    Линкольн Диас-Баларт, бывший член палаты представителей» (1993-2011), 21-
й округ Флориды

Служение апостола Мальдонадо нацелено на спасение людей, их утверждение в
Боге, обучение и наставление для того, чтобы посылать их проповедовать
Евангелие и оснащать Тело Христово. У меня более сорока лет опыта служения
Господу Иисусу Христу, и я могу с уверенностью сказать, что апостол
Мальдонадо – олицетворение притчи о горчичном зерне, превратившемся в
огромное дерево.

    Доктор Рональд И. Шорт. основатель «Ronald Short Ministry»

Я называю апостола Гильермо Мальдонадо другом и глубокоуважаемым
человеком. В его служении я вижу Иисуса сегодня и демонстрацию Божьего
правления во всем, что он делает или говорит.

    Доктор Ренни Жаклин, «Global Glory Ministries», Даллас, Техас

Апостол Гильермо Мальдонадо находится на передовом рубеже служения, и его
многочисленные книги благословляют Тело Христово. Он жаждет увидеть души
людей, спасенных силой Божьей!



    Апостол Р. Дж. Вашингтон, пастор «Titus Harvest Dome Spectrum Church»,
Джексонвилль, Флорида

Гильермо Мальдонадо – человек, которого Господь поднял для проявления
Своей славы и силы на земле. Он не только учитель, но и пророк, евангелист,
пастор и апостол. После его проповедей обычное явление – поток удивительных
чудес, влияющих даже на неверующих.

    Апостол Эдуардо Каньяс Эстрада,пастор «Iglesia Comunidad Cristiana Manantial
de Vida Eterna», Богота, Колумбия

Благодарность

Я пользуюсь возможностью выразить благодарность и почтение людям, которые
были и остаются для меня большим благословением. Их непрестанные молитвы
и пророческие слова всегда вдохновляли меня. Одни были для меня «отцами»
в вере. Другие наставляли меня в отдельных сферах моей жизни и служения.
Третьи – мои друзья, как Павел и Варнава. Некоторые стали моими духовными
детьми, как Тимофей для Павла. Все они всегда находились рядом и
поддерживали меня.

Слово Божье учит нас уважать достойных, и я бы хотел особо отметить их
помощь. Мера веры, данная им Богом, очень помогала мне. Она укрепляла и
питала меня. Эти люди вдохновили меня на поиски новых пространств и глубин
в Боге, а также на возрастание в Его славе, помазании и силе. Они были
примером для меня и на протяжении двух десятилетий вдохновляли на
служение. В трудные для служения времена они получили для меня пророческое
слово. В тяжелые времена они служили мне и моей семье. Я глубоко тронут их
заботой и пользуюсь представившейся мне возможностью, чтобы публично
поблагодарить их. Все они были большим благословением для меня как в личной
жизни, так и в служении. Я многому научился на примере их беспорочной жизни.
Многие из них поделились со мной важными откровениями, которые вдохновили
меня и помогли в написании данной книги.



Прежде всего, я благодарю мою возлюбленную жену Анну за ее непрестанную
молитвенную поддержку, а также моих сыновей, Брайана и Рональда, за их
своевременную помощь. Я благодарю пророка Синди Якобе, апостола Рональда
Шорта, апостола Алана Винсента, моего духовного отца, епископа Билла
Хеймона, пророка Хэнка Куннеманна, пророка Кэти Лехнер, апостола Кима
Дэниелса, апостола Кэша Луна, доктора Мэрилин Хикки, пастора Чарльза Грина,
доктора Ричарда Робертса, епископа Р. Д. Вашингтона, пророка Кима Клемента,
пастора Томми Тинни, доктора Майлса Монро, доктора Родни Ховарда Брауни,
пастора Бенни Хинна, евангелиста Роя Дермана, Ти Эл Осборна и доктора Ренни
Маклин.

Я выражаю мою искреннюю благодарность также и пасторам, пророкам,
служителям, моим ученикам за поддержку – ибо некоторые были со мной с
самого начала этого служения. Моя глубочайшая признательность каждому из
вас. Я уважаю и благословляю вас, вы были постоянным источником
вдохновения для меня! Спасибо!

    Апостол Гильермо Мальдонадо

1. Откровение о сверхъестественном Боге

Наблюдая за происходящими в мире событиями, мы начинаем осознавать, что
сбываются библейские пророчества. Все чаще и безжалостнее становятся такие
природные катаклизмы, как землетрясения, ураганы и цунами. Складывается
впечатление, что усиливается ожесточение в обществе. Вечерние новости
наполнены сводками о войнах и восстаниях. Около миллиарда человек в мире
лягут спать голодными сегодня. Голод – это ужасающая проблема. Финансовый
кризис потрясает страны, в которых процветают обман, ложь, неуверенность и
страх.

Люди отчаянно ищут решения этих проблем, но ни правительства, ни
политические лидеры, ни религиозные системы не способны предложить
надежного выхода. К сожалению, религия смогла предоставить миру только
исторического бога – «ветхого днями», который сидит на троне в ожидании



падения мира, чтобы наказать его, бога, не обладающего сверхъестественными
возможностями и не имеющего личных взаимоотношений с человечеством. К
счастью, такой бог не имеет никакого отношения к настоящему, живому Богу
Священного Писания. Основная цель данной книги – ответить на вопрос: как
жить в победе, покое и радости в том мире, который с каждым днем все больше
и больше погружается во тьму. В этой книге можно лицом к лицу встретиться с
могущественным и сверхъестественным Богом, творящим чудеса сегодня так
же, как и много веков назад, – с Богом, Который ненавидит грех, но любит
грешника. На страницах этой книги мы познакомимся с Богом, явившим Свою
бесконечную любовь, послав на землю Своего единственного Сына в знак
неослабевающей любви к нам. Это Тот же Бог, Который исцелял, творил чудеса и
знамения не только во времена Ветхого Завета, но и через первую Церковь во
времена апостолов. Он и сейчас продолжает творить чудеса и знамения через
Свое Тело – всех тех, кто верит в Него. Он дал нам сверхъестественную силу,
чтобы жить в победе. Без Его вмешательства невозможно справиться с горем,
болезнями и другими превратностями судьбы.

Жажда сверхъестественного

В своем страстном стремлении познать Господа современное поколение ищет
ответы на множество вопросов. Их жажда не удовлетворена, потому что религия
не дает убедительного ответа. Большинство людей стремится иметь
взаимоотношения с Живым Богом и служить Ему, чтобы видеть проявления Его
сверхъестественной силы.

Мир ищет ответы на следующие вопросы:

• Продолжает ли Бог творить чудеса и сегодня?

• Что значит для нас жизнь, наполненная чудесами?

• Можно ли считать христианство настоящим, если оно действует без чудес?

• Что отличает христианскую жизнь от любой другой религии или философии?



• Нужны ли нам сегодня чудеса, о которых говорится в Библии?

• Что делает христианина достойным доверия?

• Как мы можем доказать людям, что Иисус жив, что Он не просто еще один
хороший учитель или мудрый гуру?

• Могут ли ритуалы, правила или уставы изменить людей?

• Через кого Бог творит чудеса?

• Может ли чудо произойти с любым человеком?

На все эти вопросы можно найти ответ в данной книге. Вы узнаете не только о
сверхъестественном и могущественном Боге, творящем чудеса, но и о том, что
совершил Иисус на Кресте, а также о том, что через Крест Он восполнил любые
нужды, которые мы можем испытывать. Вы обнаружите, что Крест – это
единственный источник сверхъестественного. Вы узнаете, как жить верой в
нашем опасном и нестабильном мире. Вы поймете, как жить в помазании и в
Божьей славе. Вы научитесь принимать свое чудо и узнаете, что делать, чтобы
Бог мог использовать вас в сотворении чудес на благо других людей. Вы
научитесь жить в силе Божьей. В процессе чтения книги вы можете получить
исцеление или испытать на себе чудо. Если у вас нет какого-то органа, Господь
может создать его заново точно так же, как и в свидетельствах людей,
приведенных на страницах этой книги. Вы можете получить финансовое чудо
или освобождение разума и эмоций.

Бог даст вам откровения, обновление и изменения, чтобы вы наконец-то смогли
стать тем, кого Он избрал, чтобы повсюду являть Его силу. Вы сможете
свидетельствовать об Иисусе, молиться за больных, изгонять бесов и творить
чудеса, выполняя Великое поручение и проповедуя Евангелие, приобретая
учеников и управляя миром. Смело отправляйтесь со мной в путешествие. С
каждой главой вы будете узнавать все больше о сверхъестественном,
всемогущем и совершенном Боге, для Которого нет ничего невозможного, о
Боге, Который может навсегда изменить вашу жизнь.



Созерцая величие Божьего творения, наше ограниченное воображение не может
постичь всей глубины Его любви и силы. Попытки людей познать Творца с
помощью интеллекта оказались тщетными, потому что Бога можно познать
только через откровение. Бог никогда не намеревался скрываться от Своего
народа. Напротив, Он всегда желал, чтобы мы знали Его лично и познавали Его
благость и силу.

Для того чтобы открыть нам Себя, Он послал нам Святого Духа. Мы не можем
познать Его каким-то иным способом. Невозможно дать четкое определение
Бога, потому что никто не способен описать бесконечность или вечность. Однако
в этой главе я попытаюсь представить вам основную несложную информацию,
которая поможет понять Его по человеческим меркам.

Кто такой Бог?

Бог – духовная, вечная, совершенная и абсолютная Личность со
сверхъестественными способностями. Он находится в измерении
бесконечности – в духовной сфере – и проявляет Себя в видимых формах в
естественном измерении.

«Ибо так говорит Высокий и Превознесенный, вечно Живущий, – Святый имя Его»
(Ис. 57:15).

Единственный путь познания Бога лежит через откровение. А что же такое
откровение? В греческом языке слово «откровение» передается словом
apokalypsis, которое означает «обнаружение, раскрытие истины, обучение
неизвестному ранее». Это слово используется в основном для понимания
духовных вещей.

Откровение



Откровение – это знание о Боге, открытое нашему духу, которое мы получаем
через духовное видение, слушание и восприятие. Этот процесс называется
«духовной чувствительностью».

Откровение дает возможность внезапно понять что-то без помощи обычных
чувств. Только Дух Святой может дать это знание или понимание, как в случае с
Петром, получившим откровение о том, что Иисус – Мессия, потому что Отец
открыл это ему Духом Святым.

«…Не плоть и кровь открыли тебе это, но Отец Мой, сущий на небесах»

    (Мф. 16:17).

Получить откровение от Бога – значит увидеть вещи такими, какими Он их
видит, услышать так, как Он слышит, и почувствовать так, как чувствует Он.

Откровение дает нам возможность узнать то, что нельзя узнать по-другому,
увидеть события, которые должны произойти, и почувствовать что-то, о чем не
было известно заранее. Замысел Божий открывается для того, чтобы люди могли
властвовать над временем, пространством и материей. В западной цивилизации
интеллект занял место Божественного откровения, вытеснив его на второй план.
Таким образом, мы научились отвергать все, что не имеет смысла или не имеет
объяснения с точки зрения человека.

Человечество критикует все, что не может создать или понять.

В отсутствие прогрессивного Божественного откровения люди склонны к
формальному и обычному интеллектуальному образованию, большая часть
которого подрывает авторитет веры. Интеллектуальные знания, по праву
занимающие свое место в обществе, представляют собой лишь слабую замену
духовных знаний.



Кто служит источником откровений?

Источником всех откровений является Дух Святой. Это единственный канал,
открывающий нам путь к Божьей мудрости и знаниям. Дух Святой слышит, что
говорится на небесах и повторяет это людям. Без помощи Духа Святого
невозможно познать Бога. Теологи могут располагать сведениями о том, что
существует Всевышний, но это совсем не означает, что они знают Его лично.
Многие из них всего лишь используют информацию, полученную с помощью
интеллектуальных исследований, рассуждений, мыслительного процесса или на
основании переживаний других людей.

Как же апостол Павел обращался с естественными знаниями?

«Мудрость же мы проповедуем между совершенными, но мудрость не века сего
и не властей века сего преходящих, но проповедуем премудрость Божию,
тайную, сокровенную, которую предназначил Бог прежде веков к славе нашей»

    (1 Кор. 2:6, 7).

Философия – это наука, основанная на любви к житейской мудрости. По этой
причине, упоминая о «мудрости века сего», Павел ссылается на греческую
философию, с которой он познакомился, прожив в Греции два года.

Однако во время пребывания в Афинах Павлу не удалось ни проповедовать
Евангелие, ни создать церковь. Вернувшись в церковь в Коринфе, он
подчеркнул, что вернулся в силе Божьей, а не с человеческой мудростью. Павел
понимал, что ни человеческая мудрость, ни человеческая философия не
способны произвести сверхъестественную силу, необходимую для проповеди
Евангелия или проявления силы Божьей.

Божья мудрость



    «Которой сделался я служителем по домостроительству Божию, вверенному
мне для вас, чтобы исполнить слово Божие, тайну, сокрытую от веков и родов,
ныне же открытую святым Его, которым благоволил Бог показать, какое
богатство славы в тайне сей для язычников, которая есть Христос в вас,
упование славъи> (Кол. 1:25-27).

К чему искать откровение в мире, когда вся мудрость сокрыта во Христе?

Мудрость Господа нашего Иисуса Христа раскрывает тайну Его жертвы на
Кресте.

«Не видел того глаз, не слышало ухо, и не приходило то на сердце человеку, что
приготовил Бог любящим Его»

    (1 Кор. 2:9).

Невозможно познать Бога и Его мудрость с помощью обычных чувств, только Дух
Святой может открыть Его нам.

«А нам Бог открыл это Духом Своим; ибо Дух все проницает, и глубины Божий.
Ибо кто из человеков знает, что в человеке, кроме духа человеческого,
живущего в нем? Так и Божьего никто не знает, кроме Духа Божия»

    (1 Кор. 2:10, 11).

Это непреложная истина. Человеческий разум не способен знать все, что
заложено в человеке, все известно только лишь Духу Святому. Значит
Единственный, Кто может открыть Бога, – только Дух Божий, управляющий
благодатью Иисуса на земле. Поразительно, что порой для того, чтобы решить
свои проблемы, христиане обращаются к философии, психологии или
психиатрии. Эти науки искренне пытаются нам помочь, но они не в состоянии
использовать силу Божью для изменения человечества и влияния на него. В
результате библейские термины и методы оказываются бесполезными на фоне



человеческих методов.

Библейские истины могут правильно выражаться только лишь на языке Библии.

Вот четыре истины, которые можно узнать только через откровение:

• Сущность Бога.

• Сущность человека.

• Происхождение человека.

• Возникновение жизни.

Вышеизложенные истины невозможно раскрыть с помощью научных,
естественных, психологических, психиатрических или философских методов.
Если мы отвергнем концепцию Божественного откровения, мы никогда не
поймем эти истины и будем заблуждаться и обманываться до конца жизни.
Ученые используют только мыслительные процессы и систематический сбор
информации, основываясь на обычных чувствах. В таких ограниченных рамках
им остается только отвергать Бога, потому что знания мешают воспринимать
Его.

Довольно часто бывает так, что они не понимают, откуда берутся их знания, и
продолжают упорно верить, что вселенная существует по причине того, что
материя каким-то образом создала сама себя. Запас знаний, приобретенный в
результате чувственного познания, стал для них первоисточником мудрости.
Однако знания не могут объяснить происхождение творения или образование
материи, они также не могут дать обоснованного ответа на самые важные
вопросы человечества.

Ученые разработали различные теории и написали бесчисленное количество
томов о происхождении жизни и сущности Бога, базируясь на одних и тех же
ограниченных источниках, основанных не только на человеческих чувствах и



рассуждениях, но и на ограниченности созданий, не признающих своего Творца.
Формальное образование затрудняет развитие веры миллионов молодых людей.
Их воспитывают и приучают различать и воспринимать только то, что можно
увидеть, ощутить, распознать и объяснить с помощью чувств и интеллекта.

Познание Бога и установление связи с Его сверхъестественным и невидимым
миром возможно только через веру.

Многие теологи и философы рассуждают о сущности Бога. Они тщетно пытаются
понять Его с помощью логики. Платон пытался проанализировать Бога и пришел
к выводу, что Его нет. Аристотель пришел к такому же заключению.

Многие другие ученые и теологи доказывали, что Бога нет, только потому, что
им не удалось понять, что Бога можно познать лишь через веру и откровение.
Бог всегда Сам принимает решение – открыть Себя нам или нет, и Сам
предусматривает для этого способы. Поэтому мы должны полностью полагаться
только на Него. Если бы Бог не решился открыться нам, мы бы никогда Его не
познали.

Божьи способы передачи откровения

Бог не открывает Себя тем, у кого нет желания знать Его, или тем, кто
предпочитает не строить с Ним отношения. По этой причине Иисус скрыл тайну
Царствия Божьего от религиозных лидеров Своего времени и сказал: «… не
бросайте жемчуга вашего перед свиньями» (Мф. 7:6).

Иисус говорил притчами, чтобы сохранить в секрете определенные тайны от тех,
кто не хотел постигать Бога и искал знания только ради диспутов, а не ради
познания.

Божье откровение зависит от:



• Божьего времени;

• Божьей воли.

Многие верующие, лидеры и благочестивые люди не имеют ни малейшего
представления о том, что Бог говорит или делает в их жизни, в Теле Христа или
в мире, потому что им недостает откровения. Бог сказал, что в последние дни
умножатся знания (см. Дан. 12:3, 4), потому что Он желает наполнить землю
Своей славой (см. Чис. 14:21). Я верю, что мы живем в последние дни, когда
проявление Его славы будет повсюду.

Откровения тесно связаны с пришествием Иисуса Христа.

Ваша вера будет крепче всего в той сфере жизни, где у вас больше всего
откровений от Бога. Точно так же ваша вера будет очень слабой там, где у вас
меньше всего откровений или их нет.

Там, где нет Божьих знаний или откровений, враг сооружает твердыни.

Какие нее существуют сферы?

• Естественный мир.

• Духовный мир.

Что такое естественный мир? Это измерение, подчиняющееся законам времени,
пространства и материи, измерение, в которое можно попасть только с помощью
физических ощущений. А что же такое духовный мир? Это измерение,
действующее над естественными законами. Это духовная сфера – постоянная,
невидимая и вечная, которая находится вне времени. Она управляет
естественным миром. Только вера может открыть доступ в духовный мир.



«…Мы смотрим не на видимое, но на невидимое: ибо видимое временно, а
невидимое вечно»

    (2 Кор. 4:18).

Во время богослужений в нашей церкви проистекают чудеса, исцеления,
спасение и изменение людей. У нас происходят также и проявления Духа
Святого с чудесами, знамениями, с неожиданным избавлением от долгов, с
финансовыми чудесами, изгнанием бесов и многим другим.

Так давайте же начнем понимать намерения невидимого, вечного, всемогущего
Бога, и позвольте мне описать вам, что происходит в нашей церкви на
богослужениях, которые мы называем служением исцеления и чудес. Для
многих людей посещение подобных богослужений – последний шанс в жизни. В
их случае наука бессильна и не может повлиять на решение их проблем со
здоровьем. Они приходят с желанием испытать на себе проявление
сверхъестественной Божественной силы.

Однажды, когда я молился дома, Бог сказал мне, что Он исцелит слепого. Во
время следующего служения исцеления я пригласил больных и страждущих
выйти вперед. Среди них оказалась женщина, которая с рождения была слепой
на один глаз. Врачи сказали, что ее болезнь неизлечима, и что ей нужно
смириться с тем, что она видит только правым глазом. Пока я молился и
провозглашал Слово Божье, женщина почувствовала жар в теле. В этот момент
Дух Святой напомнил ей следующие слова: «Царство Небесное силою берется, и
употребляющие усилие восхищают его» (Мф. 11:12). Ухватившись за этот стих,
она поверила Богу, уповая на Его обещания, и страстно приняла исцеление. Зал
замер от удивления, услышав, когда я сказал ей сделать то, что она не могла
сделать до служения. Я попросил ее сосредоточиться и смотреть левым глазом.
К своему удивлению, она обнаружила, что может видеть обоими глазами!
Сначала она видела только размытые образы, но постепенно зрение улучшалось
до тех пор, пока она не стала прекрасно видеть. Господь исцелил ее! Он вернул
ей то, что дьявол украл у нее с самого рождения, – зрение! Сила Божья
сотворила чудо. То, что казалось невозможным с медицинской и научной точек
зрения, Бог совершил в одно мгновение!

Что же такого мы сделали в тот день? Мы активировали силу Божью, и чудеса
начали происходить. Наука не могла исцелить эту женщину, а Бог сделал это в



одно мгновение!

Все Писание говорит нам о Боге, Который действует сверхъестественным
образом и пребывает вне времени, о Боге, Который может вмешаться в течение
времени, пространство и материю, если захочет. Вот что мы называем чудом. На
мой взгляд, чудо – это сверхъестественное вмешательство Бога в естественный
ход событий. Когда же Он убирает Свою руку, все возвращается на свои места.
Мы нуждаемся в Божьем вмешательстве в нашу повседневную жизнь, чтобы
видеть Его дела и чудеса. Господь – Бог чудес. Мы находим подтверждение в
следующих примерах из Писания:

Бог останавливает солнце

«Иисус воззвал к Господу в тот день, в который предал Господь Аморрея в руки
Израилю, когда побил их в Гаваоне, и они побиты были пред лицем сынов
Израилевых, и сказал пред Израильтянами: стой, солнце, над Гаваоном, и луна,
над долиною Аиалонскою! И остановилось солнце, и луна стояла, доколе народ
мстил врагам своим. Не это ли написано в книге Праведного: „стояло солнце
среди неба и не спешило к западу почти целый день“?»

    (Нав. 10:12, 13)

Господь может остановить время в любой момент. В случае с Иисусом Навином
остановилось солнце. Конечно, благодаря открытиям в астрономии мы знаем,
что Земля вращается вокруг Солнца, а не наоборот. Так что, когда Иисус Навин
отдал свой приказ, на самом деле замерла Земля, а не Солнце. Помимо
вращения вокруг Солнца, Земля вращается вокруг своей оси, делая полный
оборот за двадцать четыре часа со скоростью приблизительно в тысячу
восемьсот километров в час. Благодаря этому происходит смена дня и ночи, а
также восход и закат Солнца. Интересно было бы узнать, почему же Иисус Навин
приказал Солнцу остановиться, если Земля двигается по орбите? Иисус всего
лишь говорил со своей точки зрения.



Если ехать в автомобиле в сторону стоящего человека, кажется, что человек
приближается к нам, хотя на самом деле машина приближается к нему. Самое
невероятное в том, что Земля на самом деле остановилась! Она перестала
вращаться без каких-либо катаклизмов. Невозможно ограничивать Бога. Он
всемогущий и обладает абсолютной властью над природой.

В Ветхом Завете Бог открывается как сверхъестественный Бог чудес:

• Во времена Вавилонской башни Бог разделил народы, дав им новые языки (см.
Быт. 11:5-8).

• Бог полностью уничтожил Содом и Гоморру, послав на них огонь с небес (см.
Быт. 19:24, 25).

• Бог спас Моисея от смерти, когда фараон приказал убивать всех израильских
мальчиков (см. Исх. 2).

• В пустыне Бог говорил с Моисеем из горящего, но не сгоравшего куста (см. Исх.
3).

• В Египте Бог превратил жезл Аарона в змея (см. Исх. 7:10-12), воды Нила в
кровь (см. Исх. 7:14-24) и наслал на египтян казни из жаб, мошек, песьих мух,
язв и саранчи (см. Исх. 7-10).

• Бог разделил Красное море и освободил израильтян из египетского рабства
(см. Исх. 13:17-14:29).

• В пустыне каждый день Бог посылал с небес манну (см. Исх. 16:1-24),
перепелов (см. Чис. 11:31, 32) и извлекал воду из скалы (см. Исх. 17:6; Чис. 20:8-
12).

• Он вызывал землетрясения, чтобы поразить и изгнать филистимлян (см. 1 Цар.
14:15).

• Он разрушил стены Иерихона (см. Нав. 6).

• Он заставил топор всплыть (см. 4 Цар. 6:6).



• Он дал Самсону силу победить льва, сломать колонны и разрушить
филистимский храм (см. Суд. 14:5, 6; 16:21-30).

• Он дал Аврааму и его неплодной жене Саре сына (см. Быт. 21:1-3).

• Он дал способность юному пастуху Давиду убить огромного Голиафа всего
лишь с помощью пращи и камня (см. 1 Цар. 17).

• Он накормил вдову в Сарепте с помощью чуда умножения муки и масла (см.
3 Цар. 17:8-15).

• Огонь Господень поглотил жертву Илии на горе Кармил (см. 3 Цар. 18:16-46).

• Он заставил ослицу говорить (см. Чис. 22-24).

• Он приказал пойти дождю после засухи (см. ЗЦар. 18:16-46).

• Он исцелил Неемана через Своего пророка (см. 4Цар. 5:1-19).

• Он воскресил из мертвых человека, тело которого при погребении коснулось
костей Елисея (см. 4Цар. 13:14,20, 21).

• Он спас из раскаленной печи Седраха, Мисаха и Авденаго (см. Дан. 3).

• Он спас Даниила, брошенного по приказу царя в клетку со львами (см. Дан.
6:10-23).

• Он сохранил жизнь Ионы во чреве кита (см. Ион. 1-2).

И это всего лишь некоторые примеры.

Мы видим также чудо в том, что Бог послал Своего Единородного Сына Иисуса
для того, чтобы Он открыл нам Своего небесного Отца как сверхъестественного
Бога. Иисус тоже творил яркие чудеса, например:



• Превратил воду в вино (см. Ин. 2:1-11).

• Исцелил десять прокаженных, слугу сотника, расслабленного, тешу Петра и
глухонемого (см. Лк. 17:11-19; Мф. 8:5-13; Лк. 5:17-26; Мк. 1:29-39; 7:31-37).

• Выпрямил спину женщины, которая была скорчена многие годы (см. Лк. 13:10-
17).

• Исцелил слепого нищего (см. Мк. 10:46-52).

• Вернул зрение слепому с рождения (см. Ин. 9:1-25).

• Воскресил из мертвых сына вдовы из Наина (см. Лк. 7:11-17).

• Изгнал беса из дочери женщины из пределов Тира и Сидона (см. Мк. 7:24-30).

• Воскресил Лазаря через три дня после его смерти (см. Ин. 11:1-27).

• Умножил хлебы и рыбу и накормил пять тысяч человек (см. Мк. 6:30-44).

• Ходил по воде (см. Мф. 14:22-33).

• Обеспечил деньгами, которые были во рту рыбы (см. Мф. 17:24-27).

• Проклял смоковницу, приказав ей засохнуть (см. Мф. 21:18-21).

• Освободил одержимого человека (см. Мк. 5:1-20).

Самое большое чудо заключается в том, что Иисус добровольно пошел на Крест,
попал в ад, забрал у дьявола ключи от ада и перед тем, как идти на небо,
воскрес из мертвых и послал нам Духа Святого. Это явлено также и в чудесах,
происходивших в ранней Церкви. Мы и сегодня продолжаем восхищаться
чудесами и знамениями, которые Бог творит в Церкви в наши дни.

Два источника сверхъестественной силы:



• Бог;

• Дьявол.

Любая сверхъестественная сила, которая не исходит от Бога, исходит от
дьявола. Поэтому мы должны бодрствовать, дабы избежать обмана. Человек был
создан для того, чтобы пользоваться и наслаждаться силой Божьей.

«И сказал Бог: сотворим человека по образу Нашему, по подобию Нашему, и да
владычествуют они над рыбами морскими, и над птицами небесными, и над
скотом, и над всею землею, и над всеми гадами, пресмыкающимися по земле»
(Быт. 1:26).

Человек был создан со сверхъестественными способностями для управления и
владычества на земле. Люди сотворены не для того, чтобы верить
исключительно в свои способности, разум, интеллект или любой другой
источник знаний, предлагаемый миром, но дабы жить в сверхъестественной
силе Божьей.

Сверхъестественный Бог открыл нам Себя через Иисуса Христа

«Петр сказал Ему в ответ: Господи! если это Ты, повели мне придти к Тебе по
воде. Он же сказал: иди. И, выйдя из лодки, Петр пошел по воде, чтобы подойти
к Иисусу»

    (Мф. 14:28,29).

Одним из самых потрясающих чудес Иисуса было хождение по воде. Увидев Его,
Петр захотел сделать то же, и Иисус сказал ему: «Иди». Как только Петр пошел
по воде, он почувствовал сильный ветер и переключил свое внимание на шторм,
перестав смотреть на Иисуса, и начал тонуть. Нужно заметить, что Иисус не стал
упрекать Петра за его желание пройти по воде. Наоборот, Иисус ободрил его.
Почему Петр хотел пойти по воде? Какой мотив был у него? Петр покинул
безопасную лодку, потому что им двигала инстинктивная потребность в чудесах,
желание пересечь границу между естественным и сверхъестественным. К



сожалению, та же инстинктивная потребность повела многих людей прочь от
Бога по губительным путям, таким как магия, колдовство, дьявольские игры,
лжерелигии, сатанинские секты, идолопоклонство и многое другое.

Если понаблюдать за современными мужчинами и женщинами, можно заметить,
что одни полностью полагаются на свои природные способности, доверяя только
науке, технологии, математике, философии, логике и другим областям
человеческого интеллекта. Другие выбирают волшебство или иные мистические
силы. Многие люди не могут понять, что их выбор ведет к идолопоклонству и
разочарованию. По этой причине Бог поднимает новое поколение, способное
смело оставить лодку, «пойти по воде» и творить чудеса для Его славы. Новое
поколение хочет достичь большего, потому что Бог дал ему это желание.

Современное поколение

Современное поколение приходит в церковь в поисках Божественной силы, но не
все находят ее, потому что во многих церквях проповедуется об Иисусе, который
умер, об исторической личности – о человеке из учебника воскресной школы.
Для таких людей всемогущий, сверхъестественный, настоящий, живой,
воскресший из мертвых Иисус так и остается чуждым незнакомцем. В
результате, становясь очевидцами чудес в наши дни, люди не могут в них
поверить, потому что им недостает откровения о настоящем Иисусе. Из-за
недостатка Божьей силы в Церкви многие молодые люди вернулись в мир в
поисках другого источника силы: дьявола.

Большая часть молодежи никогда не видела и не слышала о Божьей
сверхъестественной силе из-за того, что их вера основана скорее на
человеческой мудрости, чем на откровении об Иисусе. В настоящее время
многие ищут «сверхъестественного» с помощью наркотиков, алкоголя, гадания
и колдовства. Хорошо, что они жаждут силы, но свое желание они
удовлетворяют неправильными способами и становятся легкой мишенью для
дьявола, который стремится уничтожить их.

Давайте рассмотрим несколько свидетельств о проявлении силы Божьей в наши
дни.



Конец ознакомительного фрагмента.

----

Купить: https://tellnovel.com/ru/mal-donado_gil-ermo/kak-zhit-v-sverh-estestvennoy-
sile-bozh-ey

Текст предоставлен ООО «ИТ»
Прочитайте эту книгу целиком, купив полную легальную версию: Купить

https://tellnovel.com/ru/mal-donado_gil-ermo/kak-zhit-v-sverh-estestvennoy-sile-bozh-ey

